

Heller, Karl-Heinz (República Federal de Alemania)

[Original: inglés]

Nota verbal

La Embajada de la República Federal de Alemania saluda atentamente a la Corte Penal Internacional y tiene el honor de comunicarle que el Gobierno de la República Federal de Alemania presenta la candidatura del Sr. Karl-Heinz Heller para un puesto en el Comité de Presupuesto y Finanzas. La elección de los seis miembros del Comité tendrá lugar durante la 24ª sesión de la Asamblea de los Estados Partes, que se celebrará en La Haya del 1 al 6 de diciembre de 2025.

El Sr. Heller cuenta con una amplia experiencia en el Ministerio Federal de Finanzas alemán, donde, por ejemplo, supervisó el presupuesto para el traslado del Gobierno alemán de Bonn a Berlín. También cuenta con 15 años de experiencia en la gestión de proyectos de colaboración público-privada (CPP) en la propia firma de consultoría pública del Gobierno Federal alemán. En el ámbito internacional, el Sr. Heller pasó cuatro años como Jefe de División de Finanzas y Economía en la delegación alemana ante la OTAN en Bruselas.

Se adjunta a la presente nota una copia de la declaración de cualificaciones del Sr. Heller, que contiene un resumen de su carrera y su perfil profesional. El Sr. Heller cumple el requisito de que los candidatos sean expertos de reconocido prestigio y experiencia en asuntos financieros a nivel internacional. La Embajada está convencida de que sería una incorporación muy adecuada al Comité de Presupuesto y Finanzas.
